

令和3年10月21日(木)
四街道市 報道発表資料



(株)千葉ジェッツふなばしが 市内幼稚園・保育園へ ミニバスケットゴールなどを寄贈

— 四街道市長を表敬訪問しました —

(株)千葉ジェッツふなばしの代表取締役社長の田村 征也様と四街道市出身の取締役事業本部長の佐藤 博紀様が四街道市長を表敬訪問し、四街道市内の幼稚園・保育園に幼児用ミニバスケットゴールやバスケットボールなどを寄贈いただきました。

寄贈に際して、千葉ジェッツ様からは、「子どもたちにバスケットボールにふれてもらうことで、競技を身近に感じていただき、県内の競技人口を増やしていくことで千葉県をバスケットボール王国にしたい。」との思いをお話いただきました。



1. 日 時

令和3年10月20日(水)10時30分～11時

2. 会 場

四街道市役所新館3階 公室

3. 訪問者

(株)千葉ジェッツふなばし 代表取締役社長 田村 征也(たむら まさや) 様

(株)千葉ジェッツふなばし 取締役事業本部長 佐藤 博紀(さとう ひろき) 様

4. 寄贈物

市内の幼稚園、保育園にミニバスケットゴールとバスケットボールを寄贈いただきました。
また、バスケットボール普及のため、その他にも複数のご提案をいただきました。

問い合わせ

四街道市教育委員会スポーツ青少年課

担当:田中

☎ 043-424-8926